

Noticia publicada en Txingudisportfmtv.com, el lunes día 14 de Septiembre de 2015.

LA FERIA VERDE SUPERA LAS 17.000 VISITAS DURANTE EL FIN DE SEMANA

SEPTIEMBRE 14, 2015 TXINGUDISPORTFMTV **Expogrow cumple las expectativas de participación y posiciona las sesiones B2B como uno de los elementos claves en las relaciones profesionales**

Foto:Expogr

ow

La

cuarta edición de Expogrow, la feria verde en torno al cannabis, finalizó con un balance satisfactorio. Este año se ha consolidado como una de las ferias más fuertes en el mercado y da paso a una regulación más cercana. Una reivindicación del sector que cada día es más firme.

L

o más importante a destacar es la satisfacción de los profesionales y expositores por la Sesión B2B, cerrada al público, donde han podido dedicar el tiempo necesario y personalizado al cliente que no tendrían de otra manera. Los 800 profesionales ya acreditados más los 700 expositores coinciden en resaltar la oportunidad de negocio que genera la Feria. Esta jornada de apertura ha supuesto una afluencia superior respecto a anteriores ediciones.

La Feria ha dado para mucho recorrido, tres pabellones han albergado 150 empresas expositoras, de las cuales se estrenan en Expogrow alrededor de 50 empresas. La impresión generalizada es de una feria consolidada, cada más especializada, con público conocedor y fructífera para el sector. De viernes a domingo han pasado por Expogrow más de 17.000 visitas, entre público, profesionales, expositores, medios y trabajadores. La presencia francesa ha supuesto casi el 65%.

En la parte lúdica destacan las actuaciones de Third World que demostraron en el escenario que su reggae universal sigue estando de plena actualidad. Las mujeres tomaron el relevo el sábado y animaron el ambiente, Marina P con su propuesta soul con tintes atrevidos y la eléctrica Flavia Coelho que revolucionó la carpa en el día más fuerte de la Feria. La madrugada fue para el rap más inquieto de Zatu y Acción Sánchez que dejaron bien alto el listón para dar paso al cierre de la noche con Fyahbwoy. En el Foro se desarrollaron diversos puntos de debate centrados en la regulación, desde la perspectiva más internacional con la voz de Ethan Nadelmann, Lisa Sánchez, Charlo Green, entre otros. Augusto Vitale, psicólogo, socioanalista y docente uruguayo, fue otra de las personalidades importantes de este encuentro. La organización premió su implicación personal (destinó sus vacaciones a participar en la Feria) con el galardón Mejor Activista Internacional que de forma gratamente improvisada le entregó el reconocido músico y activista vasco Fermín Muguruza.